

Mazières-en-Gâtine

Des petits palmiers à céder pour la bonne cause

5 € le petit palmier en pot. L'argent récolté ira au Secours catholique de Mazières-en-Gâtine.

Gérard Métais est bénévole au Secours catholique du canton de Mazières-en-Gâtine. Investi depuis bien des années, on peut le croiser au rayon livres de la boutique solidaire, où il prodigue conseil et convivialité. Gérard Métais réside à Château-Bourdin dans la commune de Saint-Pardoux. Dans ce lieu paisible au milieu des plantes, trois magnifiques palmiers Chamaerops se dressent dans le jardin, à côté des bananiers. « J'ai dû les planter dans les années 1980, j'aime ce qui est exotique, tropical, j'ai séjourné en Afrique, au Mexique... Cela me permet de rêver un peu »

Et ce rêve il veut le partager, depuis un an, un de ses palmiers lui fournit des pousses, qu'il prend soin de déterrer et de repiquer en pot. Une pépinière d'une cinquantaine de spécimens qu'il a l'idée de céder aujourd'hui au prix de 5 € pour alimenter la tirelire du Secours catholique.

« Il résiste à -15 °C »

« Ce palmier, peut se cultiver en pot, pousse assez vite et pourra être mis en terre dans quelques années. Il ne craint pas le froid puisqu'il résiste à des températures de -15 °C ».

Un plus pour aider ceux qui en ont besoin. « Les fonds récoltés seront intégralement reversés au Secours catholique de Mazières, une petite contribution pour la réalisation de certains projets, comme des sorties en famille ».

La Boutique solidaire, lieu convivial

Gérard Métais fait parti de la grande équipe de la quarantaine de bénévoles du Secours catholique du Pays Sud Gâtine. À la Boutique solidaire, rue de la Poste à Mazières, cet ancien professeur d'histoire-géographie, aime le coin des livres, mais regrette que le public boude un peu la littérature. Dans la Boutique solidaire, on trouve de tout, des vêtements à la vaisselle, en passant par le bibelot, mais bien plus encore : le conseil, le réconfort, le sourire, la convivialité, la bonne humeur, l'écoute des bénévoles. Des ingrédients nécessaires pour que tout le monde s'y sente bien alors que les demandes

augmentent et sont multiformes. Annie Gadreau, responsable des lieux indique : « La Boutique solidaire est ouverte à tous, sans distinction... Je suis assurée d'être accompagnée par une équipe qui parvient à tisser des liens de solidarité et de charité solides dans le respect des valeurs du Secours catholique et des convictions de chaque bénévole et personne accueillie ».

La boutique est ouverte le mercredi de 14 à 17 heures et le samedi de 10 à 13 heures. Contacter Gérard Métais pour les Chamaerops au 05 49 63 43 56, laisser un message.



Gérard Métais offre ses petits palmiers à la boutique solidaire du Secours catholique du Pays Sud Gâtine.